



« Après avoir voyagé en Afrique de l'ouest, en Mongolie et en Asie centrale, nous avons choisi de parcourir, avec notre 4x4, l'itinéraire le plus long que l'on puisse effectuer sur Terre : d'Ushuaia, en Terre de Feu, jusqu'en Alaska, tout au nord des États-Unis. "Prendre la Route", cette démarche volontaire, sera notre façon de se mesurer à l'immensité du continent américain, entre splendeur et monotonie. Afin de rejoindre les deux hémisphères, nous avons pris le temps nécessaire, sans aucune date de retour ni itinéraire établi. Nous avons imaginé que ce voyage durerait deux ans, il en a duré plus de trois... Nous étions sur la route du Temps ! »

« Voyager, c'est un concept de vie. Voyager sur une durée de plusieurs mois ou années fait vivre l'instant comme un moment unique, sans se soucier du lendemain. La Terre est accueil, l'amour de l'autre est réellement universel et nous tenions à le faire savoir : ce livre est un témoignage, un remerciement, un hommage à des centaines d'hommes et de femmes avec qui nous avons partagé un moment de ce voyage. »

MARC THIEBAUT ET DAMAYANTI PRAKASH

ISBN 000-0-000000-0-0

35 €

 critères éditions

[www.criteres.org](http://www.criteres.org)

3 ANS, 3 MOIS, 3 JOURS

LES BOURLINGUEURS AUX AMÉRIQUES



LES BOURLINGUEURS AUX AMÉRIQUES

TEXTES : MARC THIEBAUT PHOTOS : DAMAYANTI PRAKASH

 critères éditions